

回覧



本地っ子

令和7年度
本地小学校だより
R7.12.19 発行

〈学校教育目標〉挑戦～仲間・家庭・地域とともに～

〈めざす子供像〉本地が好きな子 K考える子 T伝え合う子 Yやってみる子

北広島町本地 2812-1 TEL:0826-72-3004 IP:0826-75-3024 校長 山城 美和

11. 15(土) 本地っ子発表会



〈1・2年生〉劇「くじらぐも~いつまでもともだち~」



〈5年生〉学習発表「挑戦！最後まで全力で！」



〈3・4年生〉劇「ばくらのまち本地クエスト
～本地のなぞをとけ！～」



〈6年生〉劇「ペリーがやってきた！?
～江戸の開国物語～」
6年生の出席者は2名でした。思いを伝え、
予行練習の動画を見ていただきました。

発表会当日、体調不良による欠席が数名あり、劇や発表のせりふを変更したり代役で対応したり、急な対応をしなくてはならない事態が起きました。子供たちは友達と力を合わせて、最後まで、やり切りました。

☆は当日の感想です。多くの方々から寄せられました。励みになります。ありがとうございました。ほんの一部を紹介します。

☆得意な子、不得意な子がいたと思いますが、周りの子たちがフォローし合いながら大きな声で発表していてステキでした！1・2年生の発表は、大きな声でせりふも多いのに頑張っていてびっくりしました。

☆どの子も自分の役割をしっかり練習したんだろうなと伝わり感動しました。合唱も真剣な表情で、少ない人数でも大きな声が出ていました。

☆子ども達が自信をもって発表する姿に感動しました。花笠の大下さんの登場には、びっくりしていました。やっぱり、大人の花笠は迫力があります。運動会等でも、子ども達とのコラボを見てみたい気がしました。

☆お休みの子がいたりイレギュラーなことだらけだったと思いますが、最後までしっかりとやり切れたステキな発表会でした。合唱は、特に良かったです。

☆子供たちが堂々と発表している姿を見て成長を感じました。花笠に感動しました。

笑顔で明るく 最後まで



☆5年生は、日頃勉強していることが知れて嬉しかったです。クイズは、他学年がとても楽しそうに参加していく工夫をしているんだなと思いました。

☆子ども達も先生方もいい発表をたくさん考えて練習を頑張ったんだなと思いました。合唱の「大切なものの」すごく感動しました。強弱までつけて、丁寧に一生懸命練習したのが伝わり、胸が熱くなりました。6年生は、残念だったけど、二人共よく頑張っていました。

☆各学年それぞれに特色があつてとても面白かったです。1・2年は皆元気よくがんばっていた。3・4年は、児童が自分で調べていたり、5年生の発表は大縄跳びで記録更新したり。(ただ回数の発表は欲しかったです。) 6年生は残念だったと思う。あつという間の3時間だった。

発表会に向けて日を追うごとに学校全体が盛り上がっていきました。人前で発表することが大好きで得意とする子供もいれば、その反対に苦手とする子供もいます。自分に向かい、それぞれの発表に対して真剣に取り組み、みんなでつくり上げた「本地っ子発表会」になったと思います。今年も子供たちの底力を見ることができました。そして、何といっても、全校合唱のあの歌声には、大きなパワーがありました。いきいきと歌う姿や素直な歌声には、今年も感動がありました。
ご多用の中ご来場いただき、温かくご観覧くださった地域の方々、保護者、多くの皆様に心より感謝申し上げます。
本当にありがとうございました。

☆6年生は残念でしたが、皆練習の成果を出し切って頑張っていたと思いました。特に合唱は、皆、大きな声が出ており感動しました。



* 12月後半と1月の主な行事予定*

12月23日(火)	2学期終業式【児童下校：13時10分】 個人懇談(午後)
冬休み 12月24日(水)～1月6日(火)	
1月7日(水)	3学期始業式 あいさつ強化日
8日(木)	スクールカウンセラー相談日
13日(火)	ミニ絵本(3・4年生)
20日(火)	ミニ絵本(1・2年生)
23日(金)	漢字検定
27日(火)	ミニ絵本(5・6年生)
30日(金)	通学班会



本地小学校のHPに、日々の様子をUPしています。
ぜひご覧ください。